

Desde el Colegio de Farmacéuticos de Mendoza aseguran que no hay faltante de medicamentos



Se han insinuado síntomas de desabastecimiento en el área de los medicamentos; si bien parece algo incipiente, no es menos cierto que produce inquietud en la población. Sin embargo, quienes conocen el tema minimizan por ahora toda posibilidad de faltantes, y así lo explicó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael Mario Balestra, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Mendoza, a quien entrevistamos para conocer la realidad de este tema en la provincia de Mendoza.

“Hace unos veinte días se produjo un quiebre de stocks en algunas moléculas, especialmente en jarabes antitérmicos como Ibuprofeno y corticoides en gotas de uso pediátrico, debido a quiebres de stock de algunos laboratorios. Esto se produjo en todo el país, y los factores para explicar esta situación son diversos. No obstante, quiero aclarar que la situación ya está normalizada y el abastecimiento es normal».

«Lo que sucedió es que los laboratorios producen en base a estadísticas, y esos números se determinan promediando los consumos de los últimos tres años. En la pandemia hubo muy poca circulación de gente, casi no hubo escolaridad y poca presencialidad laboral. Estos factores combinados hicieron que en los dos últimos años haya habido menos contagios; actualmente, con la vuelta a la normalidad de circulación de las personas,

estos están volviendo. Se ha producido además un adelantamiento de la aparición de alergias y virus invernales, y por lo tanto el consumo de antitérmicos y algunos antibióticos también se han adelantado, así como algunos corticoides de uso pediátrico», explicó. «Los faltantes no han sido por inconvenientes producidos por las farmacias argentinas, sino que hay que subir un escalón y encontrar las razones en la menor producción y elaboración de medicamentos. Quiero llevar tranquilidad a la población porque repito que los stocks están prácticamente normalizados y las farmacias no tienen productos en falta. Con referencia a algunos inconvenientes que vemos en otros ámbitos relacionados con la importación, debo decir que en el caso de los medicamentos esto no tienen nada que ver. Hay cuestiones puntuales, como por ejemplo los contagios de Covid en enero por parte de la mayoría de la población; para tratarlo se usan principalmente corticoides y antitérmicos y esto produjo quebrantos de stocks en ese momento; las predicciones de producción de la industria alcanzan a los cuatro meses vista, por lo tanto, el Covid de enero produjo en marzo algunos faltantes como los que expliqué al principio, pero no tiene nada que ver con cuestiones inflacionarias o de importación de insumos” cerró la entrevista Balestra.